Сложные и сложносокращённые слова

Орфография
Соединительные о, е в сложных словах. Сложные слова с пол-, полу-

	Сложными называют слова, состоящие из двух (реже трёх) корней.  
Сложные слова образуются из основ исходных слов:  

                                          лес, возить   –   лесовоз.  

        При образовании сложных слов чаще всего используются  
соединительные гласные о и е (соединительные морфемы):  

              заготовки леса   –   лесозаготовки,  

                                          хранилище для овощей   –   овощехранилище.    


	
      В сложных словах после твёрдых согласных пишется соединительная о,  
а после мягких согласных, шипящих и ц – соединительная е:  

        морозостойкий,   путепровод,   кашевар,   овцеводство.    

      В отдельных случаях мягкий согласный звук первой основы отвердевает, и поэтому пишется соединительная гласная о: 

                                          баснописец,   зверолов.    


Сложные слова с ПОЛУ-, ПОЛ-
1. Существительные и прилагательные с полу- всегда пишутся слитно, а существительные с пол-  могут писаться слитно, а могут писаться через дефис.

2.Через дефис пишутся существительные с пол-, если вторая часть начинается:

а)  с гласной: пол-яблока, пол-улицы;

б) с прописной буквы: пол-Москвы, пол-Европы;

в) с буквы л: пол-лимона, пол-листа.

Если вторая часть начинается на согласную букву, кроме л, пол- пишется слитно: полдома, полсела.

3.  Слово «пол» пишется отдельно от существительного, если между ними стоит определение: пол нашего города, пол столовой ложки

